



入船小 だより

【学校教育目標】

なかよく かしこく たくましく

～夢と希望を持ち未来に羽ばたく入船っ子～



夢希末

浦安市立入船小学校 令和4年11月28日 第14号

今年は、きれいな紅葉を長い期間見ることができた気がします。色とりどりの紅葉もいつの間にか落葉へと移り変わりはじめ、気がつけば2学期も残り1か月となりました。

2学期を振り返ってみますと、3年ぶりに全校で実施した運動会、校外学習や宿泊学習、学年PTA活動など、様々な活動を通して、子どもたちが大きく成長したと感じています。これも保護者の皆様が日頃より体調管理に気を配ってくださっているお陰です。心より感謝申し上げます。

今月は、学習発表会を予定しています。今までの学習の成果を発揮し、達成感が味わえるように支援していきます。今月もご理解ご協力よろしく願いいたします。

《12月の行事予定》

月	火	水	木	金	土	日
11/28 6年こころの劇場	29 就学時健診	30 PTA読み聞かせクラブ活動	12/1 いのちの安全教育研修 (保護者、教職員) 1年どんぐり拾い	2	3 サッカー大会決勝 PTA運営委員会	4
5 集金日 1年学年 PTA活動 NISSANオンライン工場見学5年	6	7 委員会活動 ストーリーテリング3年 なかよし読み聞かせ(4年)	8	9	10 学習発表会 12:15 下校 校内作品展	11
12 振替休業	13 短縮5時間 下校 14:20 保護者面談(希望制) 校内作品展 いのちの安全教育1年 書き初め練習5・6年	14 短縮5時間 下校 14:20 保護者面談(希望制) 校内作品展 いのちの安全教育1年	15 短縮5時間 下校 14:20 保護者面談(希望制) 校内作品展 書き初め練習3・4年	16 短縮5時間 下校 14:20 保護者面談(希望制) 校内作品展 いのちの安全教育5年	17	18
19 短縮5時間 下校 14:20 保護者面談(希望制) 校内作品展	20 短縮5時間 下校 14:20 給食終了 大掃除	21 短縮4時間 給食なし 下校 12:05	22 短縮4時間 給食なし 下校 12:05	23 短縮4時間 給食なし 下校 12:05 終業式	24 冬季休業 1/9まで	25
26	27	28	29	30	31	1/1

浦安市子ども作品展



『いっしょに笑おう』

1年 等々力 大和 (とどりき やまと)

《市長賞》



『笑って笑って〜!』

6年 北島 怜実 (きたじま さとみ)

《奨励賞》

○書写部門

- 2年 三船 萌音 (みふね もね)
- 4年 今給黎 ほのか (いまぎれ ほのか)
- 6年 門奈 月葡 (もんな つきほ)

○図画工作平面部門

- 3年 新井 櫻子 (あらい さくらこ)
- 5年 高崎 壮太 (たかさき そうた)

○図画工作立体部門

- 2年 山本 湊真 (やまもと そうま)
- 4年 菅原 葵衣 (すがわら あおい)

○家庭科部門

- 5年 竹内 光 (たけうち ひかる)
- 6年 松葉谷 理仁 (まつばや りひと)

○特別支援教育部門

- 2年 山本 有紗 (やまもと ありさ)

学習支援室(夢希未ルーム)について

学習支援室は「わかる・できる」経験を積み重ねられるように、一人一人の教育的ニーズに応じた学習環境を整えるために設置されたものです。本校では、『夢希未(ゆきみ)ルーム』という名称で、金沢知子先生が担当しています。一人一人に合ったペースや学び方で学習し、子どもたちの困り感の解消に努めています。

学習支援室を活用した学習については、他の授業が行われている時に同時に個別で行うため、担任との連携が必要です。ご利用の際は、お子様の担任にご相談ください。



定時退勤日(ノー残業デイ)について

以前配付しました「学校における働き方改革の取組にご協力をお願いします。」の手紙でお知らせしましたように、12月より毎週水曜日に定時退勤日を実施します。学校への電話がつかないことがありますので、ご了承ください。

なお、生命や安全に直接かかわる事故等の緊急を要する場合は、浦安市教育委員会までご連絡ください。

※本校の勤務時間は、平日午前8時15分から午後4時45分までとなっています。

★裏面もあります

わかしお学級 はっぴい発表会



花火大会、大成功!

11月12日(土)に浦安市文化会館大ホールで、「第36回はっぴい発表会」が開催されました。入船小学校は、『ミッション:花火大会を成功させよ!』を発表しました。ミッションに向けて、わかしお学級21名のみんなが力を合わせて、素晴らしい花火を打ち上げてくれました。ミッション大成功です。一人一人が生き生きとしていることとチームワークの素晴らしさに感心しました。

17日(木)の昼休みには、校内でも発表しました。わかしお学級のみんなのダンスに合わせて、観ているみんなが拍手を行い、会場全体が一体となりました。心温まる発表会となりました。



学年PTA活動

3年生 11月11日
親子ドッジボール大会



3年生の学年PTA活動は、「親子ドッジボール大会」を実施しました。最初に、元プロハンドボール選手の川村選手が登場し、ドッジボールの時に役立つ投げ方と捕り方教えてくださいました。

親子で一緒に運動するのは久しぶりで、みんなの笑顔がはじけていました!

5年生 11月15日
声優さんの職業体験



将来なりたい職業の上位にランキングされている声優さんの職業体験を行いました。なんと、人気アニメ主役の声優さんをゲストにお招きしたのです。

対談形式でお話を伺ったり、保護者も交えて〇×クイズで楽しんだりしました。そして何ととっても1番盛り上がったのは、「アフレコ体験」です。

貴重な体験となりました。

公開研究会(理科・生活科)



1年生「あきとなかよし」



4年生「ものの温度と体積」



6年生「てこのはたらき」

市内大会

ミニバスケットボール大会



サッカー大会



11月19日(土)には、ミニバスケットボール大会、11月26日(土)には、サッカー大会の予選が行われました。市内大会は3年ぶりです。

どちらの大会も、自分たちの持っている力を精一杯発揮して頑張っていました。精一杯取り組む姿は、輝いています。

サッカー大会は見事1位で決勝トーナメント進出となりました。応援に来てくださったみなさま、本当にありがとうございました。

本校では「生き生きと学び合う楽しい学習を目指して」をテーマとし、理科・生活科を柱として、教職員の授業力向上と、子ども達の学ぶ力の育成を目指した校内研究に取り組んでいます。副主題を「関わり合いを通して学びを深める」と設定し、子ども達が主体的・対話的で深い学びを実現するにはどのような手立てを講じていけばよいのかを研究しています。

11月18日(金)に、本校の校内研究授業を公開し、校内で見合うだけでなく、講師の先生や他校の先生方からもご指導をいただきました。